

1月19日

令和4年1月18日（火）、本市保健部職員が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

1 当該職員に関する情報

- (1) 年代 : 20代
- (2) 性別 : 男性
- (3) 職種 : 一般事務（会計年度職員）
- (4) 経過 : 1月4日（火）最終勤務  
1月12日（水）喉の違和感  
1月13日（木）発熱  
1月16日（日）PCR検査実施  
1月17日（月）陽性が判明

2 職場での対応

- (1) 接触者等  
当該職員は、1月4日（火）を最後に執務を行っておりません。
- (2) 消毒  
執務室内の消毒を実施しました。

引き続き、職員への感染防止を徹底してまいります。

令和4年1月18日（火）、本市保健部職員が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

1 当該職員に関する情報

- (1) 年代 : 60代
- (2) 性別 : 男性
- (3) 職種 : 一般事務（会計年度職員）
- (4) 経過 : 1月17日（月）一日勤務。帰宅後、発熱  
1月18日（火）PCR検査実施。陽性判明

2 職場での対応

- (1) 接触者等  
保健所からの連絡はまだ来ておりません。
- (2) 消毒  
執務室内の消毒を実施しました。

引き続き、職員への感染防止を徹底してまいります。

令和4年1月18日(火)に、市立保育園職員が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

1. 当該職員に関する情報

- (1) 年代 30代
- (2) 性別 男性
- (3) 経過

1月17日(月) 勤務なし。

1月18日(火) 発熱。当該職員 PCR 検査を実施。  
抗原検査の結果、陽性との連絡あり。

2. 当該職員に関する情報

- (1) 年代 40代
- (2) 性別 女性
- (3) 経過

1月15日(土) 勤務あり。

1月17日(月) 発熱。

1月18日(火) 当該職員 PCR 検査を実施。  
PCR 検査の結果、陽性との連絡あり。

3. 濃厚接触者等

- 1. について：保健所の判断により、保育園内に濃厚接触者は確認されませんでした。
- 2. について：濃厚接触者4名は自宅待機。保育園は通常通り開園。

4. その他

改めて、全職員へ感染防止対策を徹底いたします。